

24 Mai 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE



Sénégal S.A



MERCREDI 24 NOVEMBRE 2023, LA COMPAGNIE INDUSTRIELLE DES FIBRES SENEGAL, INAUGURE L'EXTENSION DE SON ACTIVITE EN PRESENCE DE SON ALTESSE ROYALE LA PRINCESSE ASTRID DE BELGIQUE.

La Compagnie industrielle des Fibres Sénégal (CIF), leader de la sacherie en polypropylène au Sénégal, accueillera Son Altesse Royale la Princesse Astrid de Belgique, le mercredi 24 mai 2023 ainsi que des autorités Sénégalaises, pour l'inauguration de ses nouveaux investissements d'un montant total de + de 1.5 Milliards FCFA.

Cet investissement permettra à l'entreprise d'accroître sa capacité de production de plus de 35% afin d'accompagner la croissance du marché Sénégalais et d'étendre ses ventes aux pays de la sous-région : Mali, Mauritanie, Gambie, Guinée.

De plus, la CIF inaugurera également le démarrage de son unité de recyclage. L'objectif est de recycler tous ses déchets industriels ainsi que de promouvoir la mise en place d'une filière de récupération des sacs en polypropylène.

Ces investissements permettront la création de 45 emplois supplémentaires dans la région de Diamniadio.

Cette cérémonie s'organise dans le cadre d'une mission Economique et Commerciale Belge qui sera présidée par Son Altesse Royale la Princesse Astrid de Belgique. Une délégation rencontrera les plus hautes autorités Sénégalaises et des partenaires pour discuter de projets et collaborations.

A propos de :

La Compagnie Industrielle des Fibres Sénégal a démarré ses activités en 2015. Part la qualité de ses produits, son service et son équipe performante, la CIF s'est rapidement imposé comme le leader de la fabrication de sacs en polypropylène tissés au Sénégal.

En 2023, avec plus de 40% de parts de marchés, elle décide d'étendre ses ventes aux pays limitrophes. Aujourd'hui avec plus de 250 collaborateurs et plus de 50 millions de sacs vendus par an, la CIF est un acteur incontournable de la sacherie PP au Sénégal

Nous apportons une solution d'emballage aux besoins des secteurs agricole, agro-alimentaire, industriel, chimique, et aliment de bétail et de volailles par différents types de sacs : PP tissé, Laminé – à valve, Filet, BOPP



En 2021, l'entreprise a également investi dans le photovoltaïque et dispose de 1.700 panneaux qui produisent quotidiennement l'équivalent de +- 25% de ses besoins en énergie.



Notre vision est d'être un acteur incontournable de l'emballage au Sénégal et dans la sous-région en apportant des solutions innovantes à nos clients. Ceci grâce aux investissements de pointes, la formation continue de ses équipes, et la recherche de l'excellence opérationnelle.

Plus d'infos sur www.cif-factory.sn